

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya, skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Listrik Dinamis di Kelas X SMA Swasta Al Ulum Medan T.P. 2013/2014”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Alkahfi Maas Siregar, M.Si., bapak Dr. Ridwan A. Sani, M.Si., dan ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku dosen pembimbing Akademik, ibu Dr. Derlina, M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku ketua prodi pendidikan Fisika. Juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih disampaikan juga kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku dekan FMIPA Unimed. Terima kasih juga kepada ibu Haspayani Boangmanalu S.Pd selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu penulis selama penelitian dan bapak Sofyan Siregar, S.Ag selaku kepala SMA Swasta Al Ulum Medan atas izin penelitian yang diberikan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Alm. ayahanda Mara Kadim Harahap yang ketika beliau masih hidup banyak memberikan bimbingan dan motivasi, dan ibunda Nurbaiti Hutabarat yang selalu memberikan dorongan, do'a dan dana kepada peneliti selama menempuh studi di Unimed. Juga teristimewa kepada saudara-daudaraku Haritsah Hammamah Hrp, Abdul Rahman Hrp, dan Rahmi Hrp, terlebih untuk abangku Harits Al Hammam Hrp yang telah

memberikan bantuan moril dan materi dalam menyelesaikan studi di Unimed. Saya ucapkan terima kasih kepada para sahabatku Latifah, Mayang, Minta, Rajo, dan Vini, yang selalu memberi semangat serta dukungannya kepada saya mulai dari penyusunan sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih kepada seluruh anak Fisika Dik C 2010, dan juga untuk teman-teman, adik-adik yang tidak bisa disebutkan namanya satu persatu. Terakhir penulis ucapkan terimakasih kepada saudara Hamdan Hamid Siregar yang selalu memberi semangat, dukungan, dan luangan waktu dalam membantu penulis menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca khususnya dalam dunia pendidikan.

Medan, 2014

Penulis

Abdah Rohimah Hrp

THE
Character Building
UNIVERSITY